



► FESTIVAL SASTRA YOGYAKARTA, 2021

Ruang Pelestari Sastra Jawa

GEDONGTENGEN—Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Jogja menggelar *Festival Sastra Yogyakarta 2021*, dari 29 November hingga 1 Desember. Festival dengan berbagai agenda ini digelar sebagai upaya membangkitkan denyut kehidupan sastra lokal di Jogja sebagai Kota Budaya.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Jogja, Yetti Martanti mengatakan Kota Jogja merupakan sebuah teks budaya yang lengkap. Tidak hanya mengandung unsur estetika, tetapi juga nilai budaya adiluhung. “Semua titik, sudut, dan bidang mengandung makna yang dalam,” kata Yetti dalam acara pembukaan Festival Sastra Yogyakarta 2021 di Hotel Royal Malioboro, Gedongtengen, Jogja, Senin (29/11).

Dinas Kebudayaan Kota Jogja berupaya melestarikan budaya beserta nilai filosofi di dalamnya. Hal ini dilakukan dengan berbagai media, termasuk sastra. Budaya dan sastra saling terkait satu sama lain. “Kami berupaya mengemas karya sastra dalam media yang menarik, termasuk Festival Sastra yang mudah diterima generasi muda, dan mengembalikan



Harian Jogja/Sirojul Khafid

Dari kiri ke kanan, Yetti Martanti dan Heroe Poerwadi dalam rangkaian acara *Festival Sastra Yogyakarta 2021* di Hotel Royal Malioboro, Gedongtengen, Jogja, Senin (29/11).

marwah orang Jawa dalam berbahasa dan berakarsa Jawa,” sambung Yetti.

Semua agenda di festival ini dibuat sesuai konteks sastra, namun tetap bernuansa ceria dan menyenangkan bagi generasi muda.

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi, mengungkapkan dalam pengembangan seni dan budaya, perlu upaya bersama untuk hidup dan menghidupi.

Di samping para seniman yang menghasilkan karya bagus, namun masyarakat umumnya belum melakoni atau menjalankan seni budaya di kehidupan sehari-hari.

“Kami Pemerintah Kota Jogja mencoba agar masyarakat hidup dan menghidupi seni dan budaya,” kata Heroe.

Upaya ini, kata Heroe,

dimulai dari sekolah. Saat peserta didik hendak lulus, dia perlu bisa bernyanyi atau menari jenis tertentu. Selain itu, banyak pula festival untuk mengembangkan seni dan budaya. “Kami dorong tidak hanya tampil, tapi juga berproses dan berkarya di ranah masyarakat,” lanjut Heroe.

Seusai pembukaan di Hotel Royal Malioboro, agenda Festival Sastra dilanjutkan dengan nonton bareng *premier* produksi Festival Sastra Yogyakarta di Gedung Teater 4 Dimensi lantai 3 Taman Pintar, dari 30 November hingga 1 Desember. Adapun agenda Festival Sastra dari 1-5 Desember 2021 di antaranya, Musikal Hanacaraka, Pameran Virtual Manuskript, Sandiwara Bahasa Jawa. (Sirojul Khafid)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kundha Kabudayan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005